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DO CONSÓRCIO PÚBLICO DE SAÚDE DA MICRORREGIÃO DE LIMOEIRO DO NORTE 

Aos cinco dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito, na Secretaria de Saúde do 
Estado do Ceará, na cidade de Fortaleza, reuniu-se em Assembleia Geral o CONSÓRCIO 
PÚBLICO DE SÁUDE DA MICRORREGIÃO DE LIMOEIRO DO NORTE-CPSMLN com a 
finalidade de debater e deliberar assuntos pertinentes ao funcionamento das unidades 
gerenciadas por este Consórcio Público. Aberta a reunião com a palavra do Presidente do 
CPSMLN dando as boas vindas aos presentes, agradecendo a participação dos Prefeitos e 
Secretários de Saúde; passando a palavra ao Sr. Moacir Tavares, Coordenador da 
CORES, onde colocou-se a disposição do CPSMLN, logo após a Diretora Executiva 
realizou apresentação da proposta de Contrato de Rateio da Policlínica onde foi exposto 
que ainda estava sendo executado financeiramente o Contrato de Rateio de 2017, 
explicando que havia atraso nos repasses dos entes consorciados, alguns com três meses 
(outubro a dezembro) e outros com dois meses (novembro e dezembro) de 2017, a 
primeira proposta foi igualar todos os repasses, ou seja os municípios que ainda não foi 
descontado outubro, ser descontado junto com o mês de março de 2018 onde foi de pronto 
aceito por todos os presentes, em nova discussão o prefeito de Iracema Jose Juarez, fez 
uso da palavra mostrando as dificuldades dos municípios consorciados, argumentando que 
não tem a menor possibilidade de haver qualquer aumento de recurso nos contratos de 
rateios por parte dos municípios e fez a proposta de o estado assumir 02 parcelas, 
referente a novembro e dezembro de 2017. Com  a palavra a Dra. Lilian Beltrão, Secretária 
Executiva da SESA relatou não haver recursos da Secretaria Estadual de Saúde para 
assumir esta proposta e após discussões ficou de o Dr. Moacir Tavares e o prefeito José 
Abner encaminhar proposta a SEFAZ e a Casa Civil Quanto ao Contrato de Rateio da 
Policlínica para o ano de 2018 ficou acordado que o valor anual seria dividido em 10 
parcelas iguais e que a trava dos 10% do ICMS deixaria de ser mensal e passaria a ser 
anual, proposta aceita por todos os prefeitos ali presentes. Passando a discursão, para o 
contrato de rateio do Centro de Especialidades Odontológicas (CEO), ficou a proposta de o 
saldo devedor de 2017 (outubro, novembro e dezembro), fosse incluído ao valor do 
Contrato de 2018 e dividido em 10 parcelas iguais, aceito por todos os presentes. Logo 
após iniciou-se a discussão quanto ao Contrato de Rateio do Transporte Sanitário 2018, 
sendo apresentado pela Diretora Executiva a proposta contendo os 07 municípios que 
utilizam o transporte, aberta as discussões o Prefeito José Juarez colocou a insatisfação 
com a proposta apresentada urna vez que o consorcio é composto por 11 municípios e que 
todos deveriam participar do rateio, uma vez que os municípios que não utilizam serviços 
como fisioterapia e demais terapias pagam solidariamente por estes serviços, foi elaborado 
nova proposta onde todos os municípios pagariam o valor de R$ 3.000,00 de forma 
igualitária, não sendo aceito pelo município de Ereré, que iria aumentar o seu valor de 
repasse. O presidente do Consórcio, prefeito José Abner assumiu a diferença.de todos os 
municípios que de forma percapita ficaria abaixo do valor de 3.000,00, acrescendo essa 
diferença ao município de Jaguaribe, proposta aceita e aprovada. O Sr. Moacir Tavares 
lembrou a importância de ações concretas de redução de despesas e sugeriu a 
substituição da Vigilância Armada por vigilância eletrônica e a eliminação, na rotina, da 
revelação de películas nos exames de imagens, sendo entregue ao usuário o CD e o 
Laudo. O Sr. Davi Barreira da Assessoria de Contabilidade apresentou a Prestação de 
Contas de 2017, logo após o Relatório Anual de Gestão de 2017, sendo aprov 
todos os presentes. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a presente reunião 
eu Reginaldo Alves de Aquino, Procurador Jurídico do CPSMLN, lavrei a pres 
após lida foi aprovada pelos presentes e será assinada por mim. Lista de 
membros da Assembleia em anexo. 
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